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Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, na sala 

de reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua João Rodrigues Martins, nº 34, 

reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da conselheira 

Roberta Rodrigues Costa, com auxílio da secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que 

estiveram presentes os seguintes representantes: Olinda Ferreira Medeiros (Associação Unidos da 

Terceira Idade), Manoel Alves da Silva (Secretaria de Desenvolvimento Rural), Antonia Rocha 

Fernandes (Pastoral da Criança), João Fernandes Vargas (CEACA), Robson Sampaio Lopes 

(Secretaria de Saúde), Ana Paula Oliveira (Secretaria de Administração e Finanças), Rosilene Costa 

Antônio (APAE), Fabrício Corrêa (Polícia Militar). A presidente Roberta deu início à reunião, onde 

foi realizada a leitura da ata de número vinte. Inicialmente a presidente fez a leitura do decreto de 

número duzentos e sessenta e três, de vinte e um de setembro de dois mil e onze, tendo em vista 

serem informados que o Conselho deverá definir o decreto de composição com os novos 

representantes. Foi discutida a questão da Associação Capivariense de Esporte e Cultura, sendo que 

este órgão encaminhou dois ofícios para o presidente solicitando os nomes de um representante 

titular e suplente. O conselheiro Robson se comprometeu a entregar o segundo ofício para o 

presidente explicando a importância do assento neste Conselho, porém o mesmo não obteve a 

resposta por escrito. Os conselheiros também questionaram o recurso no valor de duzentos e 

cinqüenta mil reais que a Associação recebeu do executivo, sendo que foi aprovada pela Câmara de 

Vereadores, sendo que ainda questionaram que recebem os recursos e não são participativos no 

Conselho, mesmo que não seja deliberado por este órgão. A presidente juntamente com a secretária 

executiva explicou que devido a não resposta do ofício, bem como a falta de informações com 

relação ao endereço da Sede para esclarecimentos, já que no momento ninguém teria respostas para 

as perguntas, seria importante que o Conselho buscasse as informações necessárias, onde ficou 

decidido que o Conselho encaminharia ofício para o executivo para maiores esclarecimentos. 

Quanto ao Décimo Oitavo Grupo dos Escoteiros foi encaminhado ofício requisitando os 

representantes, sendo que foi explicado pela secretária executiva que no ano de dois mil e treze já 

foi solicitado os representantes para o presidente, bem como encaminhado ofícios para a Sede, 

porém sem êxito. O conselheiro Fabrício realizou algumas ligações para ter o contato do atual 

presidente da entidade, conseguido o contato o mesmo ficou de retornar a ligação para 

esclarecimentos. Ficou decidido pelo Conselho que aguardariam a resposta para definição da 

composição na próxima reunião a ser realizada no dia dez de abril de dois mil e quatorze. 

Posteriormente foi entregue os materiais recebidos do Conselho Estadual do Idoso para os 

conselheiros ausentes na reunião anterior. Por fim, a presidente informou e discutiu que na próxima 

reunião os conselheiros deverão trazer diretrizes para o trabalho do Conselho Municipal do Idoso a 

ser executado no ano de dois mil e quatorze. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e eu 

Josiane de Oliveira Valgas lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 

 


